

L'ARTISTE INVITÉ 2026 : HENRY CLAUDE MOUTOU (détails)



Qui est-il ?

Né en 1956 à La Réunion, Henry-Claude Moutou est un musicien, compositeur, arrangeur et chef d'orchestre au parcours aussi riche que vibrant. Guitariste de formation, il maîtrise également le banjo, la basse, la batterie, le clavier et les percussions. Véritable caméléon musical, il explore sans cesse les passerelles entre jazz, séga et maloya.



Débuts

Formé à l'école municipale de musique de Saint-Denis auprès de Jules Arlanda, Henry-Claude découvre le jazz à 18 ans. Très vite, il fait ses armes dans les bals de l'île, accompagné de musiciens emblématiques comme Rolland Raëlison ou Luc Donat. Ces expériences forgent sa signature : un jazz ancré dans la terre réunionnaise, ouvert sur le monde.



Bâtisseur de talents

En 1987, il participe à la création du département jazz du Conservatoire à rayonnement régional de La Réunion aux côtés du saxophoniste François Jeanneau. Dix ans plus tard, il en prend la direction, fonde un big band à géométrie variable et transmet sa passion à de jeunes musiciens devenus aujourd'hui acteurs majeurs de la scène locale.



Acteur engagé

Membre du Pôle régional des musiques actuelles (PRMA), Henry-Claude Moutou œuvre sans relâche pour le développement et la reconnaissance des musiques réunionnaises. Son parcours illustre une démarche fondée sur la transmission, la création et le partage culturel.